



AGRADECIMIENTO DE DONACIÓN

Barcelona, a 24 de Agosto de 2011

Médicos Sin Fronteras (MSF) agradece la donación de **3.000€** realizada por la **ASOCIACIÓN ABAY** con el objetivo de financiar la intervención que nuestra organización está llevando a cabo para paliar las consecuencias de la Crisis en Somalia.

Hasta la fecha, hay un total de **8.135 niños registrados en los programas nutricionales de MSF en Somalia; 561 de ellos padecen desnutrición severa** y requieren hospitalización y cuidados intensivos. MSF pretende seguir reduciendo la mortalidad entre los niños desnutridos visitando las comunidades para identificar a pacientes que necesiten asistencia, estabilizarles y proporcionar alimentos terapéuticos a quienes los necesiten. Los que requieran cuidados intensivos las 24 horas son referidos a centros nutricionales terapéuticos intensivos (CNTI).

MSF trabaja de forma continuada en **Somalia desde 1991** y actualmente proporciona asistencia médica gratuita en ocho regiones del país. Más de 1.400 trabajadores somalíes, apoyados por otros 100 internacionales en Nairobi.

MSF son las siglas por las que se conoce en todo el mundo a Médicos Sin Fronteras, una organización médico-humanitaria internacional que asiste a poblaciones en situación precaria, y a víctimas de catástrofes y de conflictos armados, sin discriminación por raza, religión o ideología política. MSF trabaja por preservar la vida y alejar el sufrimiento de la población dentro del respeto a la dignidad y con la voluntad de reestablecer la capacidad de elección y autonomía en el ser humano. (Más información en www.msf.es).

En nombre de todo el equipo de MSF y de las personas a las que podemos atender, gracias a vuestra donación, os reiteramos nuestro más sincero agradecimiento.

Aitor Zabalgogeoazkoa
DIRECTOR GENERAL MSF-E